
西貢區議會主席 

吳仕福議員及各委員 

吳主席： 

2017年 1月 3日西貢區議會提出動議 

要求改善環保大道道路指示牌，並全力打擊環保大道泥頭車超載問題 

背景： 
我們接獲大量居民反映，指現時環保大道（工業村方向）路面的道路指示牌不

清，對往來康城的駕駛人士帶來不便。更有不少駕駛者表示未能靠道路指示牌找

到康城港鐵站位置。 

另一方面，泥頭車及垃圾車在環保大道的超載問題仍然嚴重。現時，每天有約四

千部重型車途經環保大道進出 137 區填料庫及堆填區。我們經常收到駕駛人士反

映，多次目擊泥頭車在環保大道行駛時掉下建築廢料及大型物件，超載而掉下的

物件包括泥頭、木板、刀片、水喉鐵、衣櫃半個、彈簧床褥、水桶等等，嚴重影

響道路安全，亦令附近屋苑沙麈滾滾。 

建議： 

1. 在環保大道增加道路指示牌，明確地提示康城港鐵站等位置；

2. 全力打擊環保大道行駛泥頭車超載的問題，包括設置將軍澳填料庫及堆填區

駐場熱線，即時處理超載問題； 

3. 研究在環保大道限制重型車只能靠左行、或限速行駛，或其他有效打擊超載

問題的方法。 

本動議論文件「要求改善環保大道道路指示牌，並全力打擊環保大道泥頭車超載

問題」，提呈 2017年 1月 3日西貢區議會。 
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